

Jean-Louis Paulus: "La seule candidature à gauche"

Écrit par Nice Matin
Mercredi, 06 Juin 2012 06:15

Cet oléiculteur de Bonson entend faire entendre la voix des « vrais » communistes dans une circonscription très ancrée à droite. Un défi pour celui qui avait obtenu moins de 1% aux dernières cantonales à Saint-Laurent.

Qui êtes-vous ?

J'ai 62 ans et je suis oléiculteur à Bonson. Je suis natif d'Alsace.

Quelle est la différence entre votre organisation « Communistes » et le parti communiste ?

Jean-Louis Paulus: "La seule candidature à gauche"

Écrit par Nice Matin
Mercredi, 06 Juin 2012 06:15

Pour moi, le parti communiste est trop à droite. Il a renoncé à ses valeurs communistes.

Pourquoi une candidature du parti « Communistes », alors qu'il y a candidat du Front de Gauche, un du Parti socialiste et un autre du Parti ouvrier indépendant. Cela ne fait pas beaucoup à gauche ?

Je suis le seul candidat de gauche. C'était important qu'il y ait une candidature vraiment de gauche. Dans cette circonscription, au premier tour, il faut que les gens votent vraiment pour le candidat qu'ils veulent.

[La suite](#)